



Nombre de alumno:

Torija González Andrea.

Nombre del profesor:

De la Cruz Morales Maricela.

Nombre del trabajo:

Súper Nota.

Materia:

Trabajo Social IV.

Grado:

Quinto cuatrimestre.

Grupo:

Único.



Comitán de Domínguez, Chiapas, a 12 de Marzo de 2021

HUMANISMO DEL TRABAJO SOCIAL

1. Sensibilidad social y sentido de solidaridad

Se alude a la capacidad de sentir que tiene una persona para advertir e interpretar lo que les acontece a otras personas y la propensión a sentir la responsabilidad de hacer algo por ellas

La sensibilidad y las relaciones interpersonales son fundamentales, puesto que el desarrollo de las potencialidades de las personas con quienes se trabaja es el objetivo principal del trabajo social

2. Mística y vocación de servicio

La sensibilidad y la vocación de servicio tienen una forma de culminación cuando en la persona existen una mística y una vocación de servir, expresadas en una atención personalizada, en el interés que manifestamos por el otro, en el afecto que le hacemos sentir y que le damos por el modo de tratarlo.

3. Habilidad para sensibilizar, motivar y animar

Se trata de la capacidad para movilizar a la gente y de motivarla para inducir a la acción para el logro de metas y objetivos concretos.

4. Madurez humana

es un estado de equilibrio que se logra de modo natural, condicionado por el entorno físico y social, en interacción con los otros. Y es también asumir la responsabilidad de los propios actos acerca de lo que deseamos alcanzar, de lo que queremos hacer y de los compromisos que hemos adquirido por el solo hecho de convivir con otros.

5. Don de gentes

Se trata de establecer relaciones de simpatía y calidez humana, actuando de tal manera que el modo de relación profesional sea testimonio de real interés por las personas con quienes trabaja o presta un servicio profesional.

6. La empatía como capacidad de sintonizar y comprender a los demás

Se trata de una cualidad fundamental para la labor del trabajador social. Esta actitud vital comunica a la otra persona nuestra sensibilidad hacia ella, quien, a su vez, se siente comprendida. Nos hace capaces de sintonizar con los sentimientos de las personas que nos rodean

6. La empatía como capacidad de sintonizar y comprender a los demás

Se trata de una cualidad fundamental para la labor del trabajador social. Esta actitud vital comunica a la otra persona nuestra sensibilidad hacia ella, quien, a su vez, se siente comprendida. Nos hace capaces de sintonizar con los sentimientos de las personas que nos rodean

7. La capacidad de diálogo como aspecto fundamental de toda praxis social liberadora.

El diálogo es un aspecto fundamental de toda praxis social, cuyo propósito fundamental es promover el desarrollo humano y un trabajo social liberador.

8. La capacidad de escucha activa

escuchar es centrarse en el otro. Significa poner atención para oír poniéndose en el lugar del otro, y comprenderlo desde su circunstancia.

9. Convicción y confianza en que la gente puede liberar sus potencialidades para realizarse como persona y resolver sus problemas

Toda persona puede salir de una situación que la desrealiza como ser humano, ya sea por razones económicas, culturales, étnicas o psicológicas. Para ello, debe tener una razón para hacerlo. Hace casi medio siglo, en el prólogo de mi primer libro sobre trabajo social, escribo que a la gente no solo hay que darle con que vivir, sino y de manera principal una razón para vivir

10. Importancia de la inteligencia emocional con actitud vital para la acción

Antes de entrar a considerar la importancia de la inteligencia emocional como actitud vital para la acción, hay que tener en cuenta dos cuestiones que, no por obvias y conocidas, debemos dejar de recordar.

11. Fortaleza y tenacidad para enfrentar las dificultades

Para hacer frente a estas situaciones, se requiere la fortaleza, la tenacidad, la capacidad de esfuerzo y la perseverancia a la que hemos aludido. Si no estamos preparados para ello, fácilmente nos arrebataríamos ante las dificultades y cedemos ante los obstáculos

12. Estilo personal capaz de sustentar los principios y los valores de la profesión

Se debe tener un estilo personal capaz de sustentar en el modo de ser, de pensar y de actuar los principios y los valores de la profesión que, en el caso del trabajo, están concentrados en el valor absoluto del ser humano.

13. La alegría de vivir, la risa y el buen humor

El humor, más que un desarrollo de estos temas, sólo pretendo presentar una serie de consideraciones para poner de relieve la importancia que tienen para el desarrollo humano.

14. El pensamiento positivo como ingrediente de una praxis liberadora

Alegría de vivir y pensamiento positivo son inseparables. Nadie puede vivir con alegría y buen humor, si no tiene un pensamiento positivo.



Bibliografía: “PDF Humanismo del Trabajo Social”